

Pressemitteilung

Sparkassen neuer Partner für landesweites Spenden-Portal

Flensburg/Schleswig/Husum, 30.06.2016 | Die Nord-Ostsee Sparkasse ist im Verbund mit den anderen schleswig-holsteinischen Sparkassen jetzt Partner der großen, landesweit ausgerichteten Spendenplattform www.wir-bewegen.sh. Konkret bedeutet das, dass die Sparkassen gemeinsam pro Jahr mindestens 50.000 Euro für die Plattform zur Verfügung stellen. Zudem kann die Nospa Projekte, die dort um Unterstützung werben, direkt betreuen und durch Öffentlichkeitsarbeit unterstützen. Betrieben wird die Online-Spendenplattform seit März 2015 von der Investitionsbank Schleswig-Holstein (IB.SH) im Auftrag des Landes.

So funktioniert die Crowdfunding-Plattform

Projektstarter aus Schleswig-Holstein können unter www.wir-bewegen.sh nach dem Prinzip des Crowdfunding („Schwarmfinanzierung“) Spenden für ihre gemeinnützigen Vorhaben aus den Themenbereichen Kultur, Bildung, Miteinander und Hilfe, Sport, Gesundheit, Umwelt sowie Tiere sammeln. Wenn die benötigte Summe für ein Projekt innerhalb der Spendenphase nicht erreicht wird, erhalten die Spender ihr Geld zurück. Spenden sind über Online-Bezahldienste und per Überweisung möglich. Weitere Details zu den Teilnahmebedingungen gibt es direkt auf der Internetseite.

Presseanfragen:

Nord-Ostsee Sparkasse

Burkhard Lauritzen

Holm 22 - 28, 24937 Flensburg

Telefon 0461 1500 2201, Fax 0461 1500 660 2201, Mobil 0152 09339414

burkhard.lauritzen@nospa.de, www.nospa.de/pressecenter

**Warum die Nospa sich für wir-bewegen.sh stark macht
– und wer bereits profitiert hat**

Als Partner der Spendenplattform weitet die Nospa nicht nur ihr gesellschaftliches Engagement aus, sie bietet Projektstartern auch ein großes öffentliches Forum, um weitere Unterstützer zu gewinnen.

Bei „Wir bewegen SH“ ist der Name Programm. Und erste Projekte aus dem nördlichen Schleswig-Holstein haben von dem Angebot auch bereits profitiert. Dazu gehört unter anderem der Flensburger Verein Vilekula, der es sich zum Ziel gesetzt hat, mit Kindern zu gärtnern, um ihnen Natur und gesunde Ernährung wieder näher zu bringen. Dazu gehören aber auch die Fußballjugend des FC Angeln 02 und die Skaterfreunde Schleswig.